

世界に平和を・戦争の基地はいらない

横田基地ミニ情報 2018.6.5 No. 325 東京・羽村平和委員会発行



5月29日(火) CV-22オスプレイ5機 横田基地に無通告で再飛来



5月29日午後、突然、無通告でCV-22オスプレイ5機が再飛来しました。4月13日に横田基地を離陸したCV-22オスプレイ5機です。

- ・13時50分、CV-22オスプレイ1機 13-0067 着陸。
- ・14時01分、CV-22オスプレイ1機 13-0069 着陸。
- ・14時07分、CV-22オスプレイ1機 13-0071 着陸。
- ・14時15分、CV-22オスプレイ1機 14-0074 着陸。
- ・14時19分、CV-22オスプレイ1機 14-0075 着陸。



防衛省北関東防衛局から周辺自治体には、2時30分頃に着陸の第1報があったようです。第2報、第3報があって、ホームページなどへの掲載は夕方でした。

防衛省は CV-22オスプレイ5機が横田基地に飛来するのを知っていた！



5月30日(水)、日本平和委員会が、CV-22オスプレイ横田配備中止の要請行動を、防衛省に対し行いました。5月29日に事前通告なく横田基地にCVオスプレイが飛来したので、「防衛省は知っていたのか」と質問すると「知っていた」と答えたので会議室は騒然となりました。

「いつ知ったのか」も答えません。「いつまで横田にいるのか」、「これまで何処で訓練していたのか」の質問にも「米軍の運用に関わること」で、承知していないと、すべて秘密なのです。

MVオスプレイの飛来の際は、事前の通告がありました(5日前が、2日前、当日、と通告も、だんだん酷くはなってきましたが)。特殊作戦機であるCVオスプレイの動きは、すべて事後報告。そして言いたくないことは秘密を貫く。CVオスプレイ日本配備・訓練に反対しよう！

6月4日(月) CV-22オスプレイ5機 横田基地を無通告で離陸



- ・10時22分、CV-22オスプレイ1機 13-0067 離陸。
- ・10時29分、CV-22オスプレイ1機 13-0069 離陸。
- ・10時35分、CV-22オスプレイ1機 14-0074 離陸。
- ・10時41分、CV-22オスプレイ1機 14-0075 離陸。
- ・10時47分、CV-22オスプレイ1機 13-0071 離陸。

(左の写真は、5番目に離陸した13-0071です。5月29日の飛来時は、古い機体順でしたが、離陸時は3番目と思っていた機体13-0071が最後です。)

横田基地を離陸した5機のCV-22は、11時57分、12時03分、12時07分、12時21分、12時23分にすべてが岩国基地に着陸したのを、地方防衛局職員が目視で確認したそうです。

6月4日 奄美空港にCV-22オスプレイ2機が緊急着陸

(No. 325 裏面)



6月4日(月)、CV-22 オスプレイ 2機が15時頃、奄美空港に緊急着陸しました。

鹿児島県によると、14時21分に米軍から大阪航空局を通じ、「オスプレイが緊急着陸する」との連絡があり、その後着陸しました。

着陸の理由について米軍から防衛省に入った情報では、2機のうち、1機がシステムの警告灯が点灯したため着陸したということです。奄美空港で去年6月に緊急着陸した普天間基地所属のMV-22 オスプレイは、8月にオーストラリア沖で着艦に失敗、海に落ちて3人が死亡しました。今年4月にも2機が緊急着陸しています。(写真：崎田信正氏提供 6月4日撮影)

6月4日 CV-22オスプレイ3機が嘉手納に着陸、その後奄美空港から1機



CV-22 オスプレイ 3機が4日午後、嘉手納基地に相次いで着陸しました。1機目は14時41分、2機目は14時51分、3機目は15時30分ごろに着陸したのが確認されました。

北谷町には、CV オスプレイ着陸後の14時50分ごろ、沖縄防衛局からメールで連絡があったそうです。

奄美空港に緊急着陸したうちの1機はトラブルはなく、4日17時40分ごろに奄美空港を離陸しました。

CV オスプレイの嘉手納基地への飛来は、初めてです。(写真：中村重一氏提供 6月4日撮影)

6月5日 嘉手納基地に飛来していた CVオスプレイ4機が離陸

横田基地から嘉手納基地に飛来していた CV-22 オスプレイ 4機が5日9時20分すぎ、ヘリロードで南側滑走路から相次ぎ離陸しました。何処に行ったのでしょうか。

一方、「嘉手納飛行場に関する三市町連絡協議会」(三連協：沖縄市、北谷町、嘉手納町)は、5日午前8時から、CV22も含めた米軍機の緊急の目視調査をしています。



沖繩連帯のつどい 6月3日(日) 沖繩で

つどいは、沖縄コンベンションセンターで開催されました。講演とあいさつは金城徹氏、北上田毅氏、志位和夫氏。沖縄の辺野古や高江からの訴え、神奈川、横田からも発言しました。(右写真：中村重一氏提供)



オスプレイ飛ばすな! 6・5首都圏行動 3100人参加 キャンドルも美しく

CV-22 オスプレイの危険性が語られ、横田、厚木、普天間、木更津等から多数参加、盛り上がる

